



ΚΥΠΡΙΑΚΟ  
ΕΜΠΟΡΙΚΟ ΚΑΙ  
ΒΙΟΜΗΧΑΝΙΚΟ  
ΕΠΙΜΕΛΗΤΗΡΙΟ

Λευκωσία 18.2.2019

Προς: Όλους τους Ενδιαφερόμενους  
Από: Τμήμα Υπηρεσιών και Εμπορίου  
Θέμα: 28<sup>η</sup> Διεθνής Έκθεση Τροφίμων Peterfood που θα διεξαχθεί στην Αγία Πετρούπολη,  
Ρωσία 19-21 Νοεμβρίου 2019

Κυρίες, Κύριοι,

Σας αποστέλλουμε ενημέρωση που πήραμε από το Γενικό Προξενείο Αγίας Πετρούπολης σχετικά με την 28<sup>η</sup> Διεθνής Έκθεση Τροφίμων Peterfood που θα διεξαχθεί στην Αγία Πετρούπολη στην Ρωσία στις 19 – 21 Νοεμβρίου 2019.

Επισημαίνεται ότι η εν λόγω έκθεση αφορά τις εταιρείες που ασχολούνται με τροφοδοσία, συναφή εξοπλισμό, αγαθά και υπηρεσίες σχετικά με τον τομέα του τροφικού εμπορίου και θα συμμετέχουν μεταξύ άλλων οι 40 μεγαλύτερες αλυσίδες υπεραγορών της βορειοδυτικής Ρωσίας.

Περισσότερες πληροφορίες για την εν λόγω έκθεση μπορείτε να βρείτε στην ηλεκτρονική διεύθυνση <http://peterfood.ru>

Με εκτίμηση

Χρίστος Πετσίδης  
Διευθυντής Υπηρεσιών και Εμπορίου

---

Γρίβα Διγενή 38 & Δεληγιώργη 3, 1066 , Τ.Θ. 21455, 1509 Λευκωσία, Κύπρος, Τηλ. +  
357-22889890, Φαξ. + 357-22667593, E-mail: [annac@ccci.org.cy](mailto:annac@ccci.org.cy),  
Ιστοσελίδα: [www.ccci.org.cy](http://www.ccci.org.cy)



I  
M  
A  
G  
E

**XXVIII International Food Exhibition "Peterfood"  
November 19-21, 2019, St. Petersburg, ExpoForum**

**To: Consulate General of Cyprus in St. Petersburg, Mr. Demetris Assos  
№ 301/33 dated 04.12.2018**

**Respectable Consul General**

Let me inform you that the XXVIII International Food Exhibition "Peterfood-2019" will take place in St. Petersburg at the Convention and Exhibition Center "EXPOFORUM" November 19-21, 2019. This exhibition which is the central one in the North-West region in the sphere of industrial trade is the best way to establish business contacts and to promote brands of your region to the markets of St. Petersburg and the North-West region.

The exhibition "Peterfood" traditionally includes a wide business program which allows to its participants to use maximum opportunities for business development. It also includes for over 15 years a unique format of "Chain's Wholesale Center" which let exhibitors conduct direct negotiations on supply with 40 leading retail chains of the region including X5 Retail Group (Pyaterovchka, Kauzei, Perekrestok), O'Key, Magnit, Semishagoff, Metro C&C, Lenobipotrebsoyuz, Land, Lenta, VKUSVILL, Dixi, Mercuriy, 7Ya semYa, Spar, Petrovsky, Euroros TD, etc. More information and photo gallery about the work of "Chain's Wholesale Center" see on the web-site <http://peterfood.ru>.

There is a special exposition and conference "IV North-West Trade Forum "Non-commercial purchases in retail chains" organized specially for the companies which supply food and in-store equipment, goods and services to the professionals of the food market, retail chains and HoReCa companies. This is a unique format with no analogue in the North-West region.

The exhibition is supported by the Committee for development of entrepreneurship and consumer market, of the Center of quality control of St. Petersburg and of the biggest Russian professional associations such as Association of the retail companies (AKORT), Union of independent chains of Russia (SNSR), Association of suppliers and manufacturers of food products "Rusprodsoyuz", specialized mass media. The exhibitions "Peterfood" is included into the list of strategic exhibitions of the city.

We ask for your assistance to inform manufacturers and suppliers of food and beverages interested in entering the food market of St. Petersburg and the North-West region of Russia about the exhibition "Peterfood-2019".

We sincerely hope that active participation in the exhibition "Peterfood-2019" and its business program will contribute to the promotion of high-quality brands of your region to the market of St. Petersburg and the North-West region of Russia.

With best regards

Director of the "Peterfood" exhibition, Natalia Fedorova /Signature/

Contact person: Inna Antonovskaya, +7-921-580-35-66, [market@imperiaforum.com](mailto:market@imperiaforum.com)

I  
M  
A  
G  
E

**PETERFOOD** XXVIII Международная Продовольственная выставка «Петерфуд»  
19-21 ноября 2019  
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ  
ЭКСПОФОРУМ

КУДА: Генеральное консульство Республики Китай в Санкт-Петербурге

КОМУ: г-ну Диантрису Ассосу

Позвольте сообщить Вам, что 19-21 ноября 2019 года в Санкт-Петербурге в конгрессно-выставочном центре «ЭКСПОФОРУМ» пройдет XXVIII Международная продовольственная выставка «ПЕТЕРФУД-2019». Это главная выставка Северо-Западного региона в сфере продовольственной торговли - является лучшей возможностью для установления деловых контактов и продвижения брендов Вашего региона на рынке Санкт-Петербурга и Северо-Западного региона.

Выставка «ПЕТЕРФУД» традиционно характеризуется обширной деловой программой, которая позволяет участникам использовать максимум возможностей для развития бизнеса. В рамках выставки более 15 лет успешно проходят специальные мероприятия «Центр закупок сетей™», на котором проводятся прямые переговоры о поставках продукции с 40 ведущими розничными сетями региона, такими как X5 Retail Group (Пятерочка, Карусель, Перекресток), О'КЕЙ, Магнит, Семисагофф, METRO С&С, Леноблпотребсоюз, Лента, Вкусвилл, Дикси, Меркурий, Полушка, 7-Я семья, Spar, Петровский, Евросервис ТД и др. Подробную информацию и фотографии о работе «Центра Закупок Сетей™» на сайте: <http://petfood.ru>

Для компаний, которые поставляют пищевое и торговое оборудование, товары и услуги участникам продовольственного рынка, розничным сетям и компаниям NoCoSa, организован специализированный выставочный салон и конференция – IV Северо-Западный Торговый Форум «НЕКОММЕРЧЕСКИЕ ЗАКУПКИ В РОЗНИЧНЫХ СЕТЯХ». Это уникальное мероприятие, аналогов которого нет в Северо-Западном регионе.

Выставка проходит при поддержке Комитета по развитию предпринимательства и потребительского рынка Санкт-Петербурга, Центра контроля качества Санкт-Петербурга, крупнейших российских профильных ассоциаций, таких как: Ассоциация компаний розничной торговли (АКОРТ), Союз независимых сетей России (СНСР), Ассоциация поставщиков и производителей продовольственных товаров «Руспродсоюз», профильных средств массовой информации. Выставка «ПЕТЕРФУД» внесена в перечень приоритетных выставок города.

Просим Вас оказать содействие в доведении информации о выставке «ПЕТЕРФУД-2019» до сведения производителей и поставщиков продуктов питания и напитков, заинтересованных в выходе на рынок продовольственных товаров Санкт-Петербурга и Северо-Западного региона России.

Искренне надеемся, что активное участие в выставке «ПЕТЕРФУД-2019» и ее деловых мероприятиях будет способствовать продвижению высококачественных брендов Вашей области на рынок Санкт-Петербурга и Северо-Западного региона России.

С уважением и наилучшими пожеланиями,  
Директор выставки «ПЕТЕРФУД», Федорова Наталья.



Контактное лицо: Антоновская Ирина, 8-921-580-35-66, [market@imperiaforum.com](mailto:market@imperiaforum.com)